



## 上州吉岡 船尾太鼓 を紹介します



### 吉岡町町制施行30周年記念式典

上州吉岡船尾太鼓は町制施行とともに30年の歴史があります。現在会員数は15名、小学3年生から還暦を迎えた人まで、和気あいあいと、太鼓をたたいています。練習は毎月4～5回、吉岡町文化センター大ホール隣のリハーサル室で行っています。よしおかふるさと祭りや成人式などで披露するほか、特別なイベントに招待されることもあります。オーストリアやシリア、レバノン、平成10年長野オリンピックで演奏した実績もあるほどです。真剣

に太鼓に向こう中で、皆の心が一つになるのを感じながら、仲間との楽しいひとときを共有しています。

代表の原澤孝行さん(漆原)は「太鼓を打つのが好きなんです。『楽しく太鼓を打とう』をモットーに個々の技術を磨いています。太鼓は叩けば音の出る楽器です。興味のある人はいつでも見学・体験を受け付けています。私たちと太鼓を打ってみませんか。」と呼びかけています。

令和3年12月定例会を終え、この一年を振り返ると、慌ただしくアツという間に過ぎたと感じます。一時収まるかと思えた新型コロナも夏に猛威を振るい、議員活動も制約された面もありました。しかし、制約の内にも、議会だより編集講座にも参加し、町民の皆さんに見やすく、手に取っていただける広報誌作りを心がけました。12月議会は8人が一般質問に立つなど、活発な議会運営がなされました。

それら生の情報を町民の皆さんにお伝えし、町政や議会に一層の関心を持っていただきための、情報発信に取り組みました。

委員長 委員  
副委員長 委員  
員 小飯塚 富村 富岡 越岡 廣嶋  
林塚 静憲 大哲 栄一 隆  
志夫 弥治

**編集委員**

(飯塚 憲治)

**編集後記**